



18.02.2022

Antrag zum Haushalt der Gemeinde 2022/2023

Der Gemeinderat möge beschließen:

2022/2023 werden fünf Anzeigetafeln zur Geschwindigkeitsmessung angeschafft und in Betrieb genommen. Für die Hauptverkehrsstraßen wird eine Geschwindigkeits-Anzeigetafel beschafft und in unregelmäßigen Abständen in der Position und Fahrtrichtung variiert. Die Kosten von insgesamt ca. 10.000,- sind im Doppelhaushalt einzuplanen.

Begründung:

Die Verkehrssicherheit und der Lärmschutz auf den Gemeindestraßen sind wichtige Anliegen. Die Erfahrung insbesondere der Geschwindigkeitsanzeige an der Stuttgarter Straße auf Höhe der Schule Richtung Rathaus zeigt die hohe Wirksamkeit dieser Maßnahme. Dieser positive Effekt lässt sich ohne weitere Anträge und ohne Belastung der Bürgerinnen und Bürger durch zusätzliche Bußgeldverfahren schnell erreichen. Mehreinnahmen durch Bußgeldbescheide gehen ohnehin nicht in die Gemeindekasse, sondern in die Kasse des Landkreises. Ein finanzieller Anreiz für die Gemeinde, Bußgeldbescheide zu erlassen, wie er dem Vernehmen nach in den größeren Städten besteht, spielt bei uns keine Rolle. Blitzer sind sowohl von der Effektivität als auch von der Bürgerfreundlichkeit den Anzeigetafeln klar unterlegen.

Die bereits vorhandenen Anzeigetafeln sollen weiterhin für wechselnde Einsatzstellen im Gemeindegebiet verwendet werden.

Die Kosten dürften pro Stück unter Euro 2000,- liegen. Idealerweise können sie durch eigene Solarmodule mit Strom versorgt werden. Damit wird auch der Wartungsaufwand für Wechseln und Laden der Akkus minimiert.